
MULTISPRECH :  RUNDBRIEF  AN  FREUNDE  DER  EINFACHEN/ LEICHTEN  SPRACHE

Neuer Beitrag "Einfache Sprache zu entdecken" 28.02.2017 

Liebe Freunde der Einfachen und Leichten Sprache, 

wie einige von Ihnen schon wissen, ist auf Multisprech ein neuer Beitrag erschienen:

"Einfache Sprache zu entdecken". 

Dieser Beitrag ist für ein breites Publikum gedacht und soll vor allem informieren: Was ist Einfache
Sprache? Wer braucht sie? Was kann sie? Wo ist sie zu finden? 

In diesem Beitrag sind viele Fund- und Baustellen der Einfachen Sprache aufgeführt. Darunter ist 
auch eine Neuerscheinung, die ich besonders erwähnen möchte:

Einfache Sprache in Bildung und Ausbildung 
Herausforderungen, Voraussetzungen, Möglichkeiten. Martina Ziegler et al.
Hrsg. LERNEN FÖRDERN: Bundesverband zur Förderung von Menschen mit Lernbehinderungen

Weitere Hinweise oder Gedanken zu Einfacher Sprache, insbesondere bezogen auf den neuen 
Beitrag in Multisprech, wären sehr willkommen!

Mit vielen Grüßen
Sabine Manning

PS: 
Diese Nachricht erreicht Autoren und Herausgeber im Bereich Einfache/Leichte Sprache, die auf 
den Multisprech-Seiten rund um "Einfache Sprache" genannt werden. 

Eine Übersicht aller Nachrichten, die Sie bisher erhalten haben, ist auf der neuen Seite "Rundbrief 
für Einfache Sprache" zu finden.  

>>>>>>>>>>>>>>>>> http://multisprech.org/einfache-sprache/rundbrief  <<<<<<<<<<<<<<<<<
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